

Besuch der Gärtnerei Platter in St. Michael

Anfang März haben wir Schüler der 3. Klassen der Grundschule St. Pauls die Gärtnerei Platter in St. Michael besucht. Dort haben wir viele Pflanzen und Blumen kennen gelernt: Stiefmütterchen, Primeln, Narzissen, Geranien, Margeriten. Danach stand ein Duft- Rätsel auf dem Programm und wir durften an verschiedenen Kräutern riechen: Currykraut, Salbei, Rosmarin, Petersilie, Pfefferminze sind nicht so leicht voneinander zu unterscheiden. Nun ging's richtig zur Sache. Gärtnerin Verena verteilte Schürzen und jeder von uns konnte Kressesamen säen. Zum Schluss malten wir schöne Blumenmandalas. Wir verabschiedeten uns und spazierten zurück nach St. Pauls. Ganz herzlich bedanken wir uns bei der Gärtnerei Platter und vor allem bei der Gärtnerin Verena für diesen schönen Tag.

